Gregor wandert wieder

Brennstoff, Ausgabe 13, 31.08.2008

Gregor wandert wieder Global Change Das einfache Leben und das Einfache leben

Die 15.000 Kilometer seiner ersten Reise ging Gregor meistens allein durch die Welt. Gregor geht zu Fuß. Immer zu Fuß. Er folgt seinem Motto: »Sei die Veränderung, die du in der Welt sehen möchtest.« (Mahatma Gandhi)

Diesmal gehen sie zu zweit. Am 21. Juli ging's in Wien los. Rytz ließ seinen gut bezahlten Techniker-Job liegen. Gregor studierte Wirtschaft – und nahm schon wieder keinen Job bei der Bank an. Deshalb haben beide die Zeit, zu Fuß in die weite Welt zu gehen. Haben sie nicht die gleiche Zeit wie wir?

Auf der Internetseite www.globalchange.at kannst du mehr über ihre Wanderung erfahren. P.S.: Ich kann und will es nicht verschweigen. Gregor ging die ersten 15.000 km in unseren Waldviertler-Schuhen. Nun sind beide Weltenwanderer in Waldviertlern unterwegs. Lasst es euch gut gehen! Wünscht Euch im Namen aller Waldviertler in Freundschaft, Euer Heini

http://www.gea-brennstoff.at/